

ひ ⇄ だ ⇄ ま ⇄ り

No.14

甘楽中ほけんだより

おうちの人にもみせましょう。

新しい年を迎えました。新型コロナウイルス感染症が猛威を振るって、ごく普通の日常を過ごせるようになるのはまだ先になりそうですが、そのような中でも生活を工夫して、心豊かに過ごせるといいですね。みなさんにとって、新たな一年が健康で幸せあふれる年でありますように祈っています。



油断大敵! うっかりしないで 感染症予防!



生活のあらゆる
ところにウイルスが...

つい触ってしまう
目・鼻・口...



たくさんあります! うっかり場面...

向かい合っ
ていなくても
近距離は
危険!



朝の検温忘れずに!

朝、学校へ来る前に必ず体温を測ります。以下のような場合は、欠席して様子を見るようにします。

(出席停止扱いになります。電話連絡の際にお伝えください。)



「いつもよりも、明らかに高めの時」

「熱がなくても前の日に発熱があった時」等

朝は一日の中でも一番体温が低い時です。上記のような時は、登校してから発熱する可能性が高いです。

新型コロナウイルス感染症は、発熱等の症状が出た前後1~2日間が特に感染力が強いといわれています。そのことをしっかりと理解していただき対応をお願いします。

それ、濃厚接触です



発症した日の2日前から確認します

集団生活の中でも
マスクと距離に注意すれば防ぐことができます

うら面の「甘楽中の一日」も再度、確認しておきましょう。